

Abundancia... escasez... ¿Ud. se detuvo a pensar con cual de los aspectos se identifica más?

Es fácil, simplemente obsérvese a sí mismo, teniendo en cuenta los siguientes puntos: ¿Cómo cree que será su nivel económico dentro de un tiempo?

¿Basa su progreso o fracaso en la mala o buena suerte?

¿Cree que necesita que el país vaya bien para que Ud. progrese?

¿Cree en aquello de... unos nacen con estrella y otros estrellados?

¿De que habla cuando con otras personas se toca el tema económico? Es positivo o negativo?

¿Hace planes todos los días con entusiasmo para llevar a cabo un proyecto nuevo?

¿Trabaja con tesón y creatividad cada día en función del objetivo?

De acuerdo a sus respuestas Ud. mismo puede definir donde están puestas sus creencias, y en consecuencia, lo que obtiene de la vida.

Vamos creando nuestro camino de acuerdo a nuestras creencias.

Conoce alguna persona protestona, negativa, depresiva y rutinaria que prospere?

Pero no se aflija, que todo puede modificarse. Nadie es, sino que va siendo, de acuerdo a sus estados de conciencia.

Siempre menciono un libro escrito por Wyne Dyer, psiquiatra visionario sabio etc, que ha despertado millones de conciencias con sus enseñanzas, que se titula "La fuerza de creer" (titulo que se utiliza en Argentina). El titulo original es, "Si lo creo, lo veo"; por si queda alguna duda, el autor se refiere a que nuestra creencia "Crea"

La obligación que tenemos todos en estos tiempos es de despertar, ya que no nos podemos hacer los tontos, diciendo... esas son pavadas....

El tiempo de la ignorancia termino, ya que la ciencia esta comprobando el poder de la mente y las distintas dimensiones con las que convivimos, que crean lo que pensamos.

La abundancia del universo es ilimitada, nuestra capacidad para crear abundancia es ilimitada, solo depende de nuestro enfoque y participación en ello.

El universo evoluciona, y depende de todos nosotros para ello, ya que somos sus células.

Deepak Chopra es medico endocrinólogo indio especialista en física cuántica, uno de los referentes mas sabios y coherentes de nuestros tiempos, que une la ciencia desde los mas recientes descubrimientos,

a los mas evolucionados conceptos espirituales, opina sobre el universo y dice... "El universo es el cuerpo de Dios y nosotros somos una célula del mismo; cuando evolucionamos, lo ayudamos a evolucionar a El".

Cuando escuche eso, me sentí responsable de mis actitudes y de lo que provocho en otros, a través de los entrenamientos y talleres. Fue un shock.

Me sentí sumamente responsable, y pensé. Que diferencia debería haber entre nosotros y el universo, con respecto a las células de nuestro cuerpo y nosotros? Acaso no dependemos de ellas para estar, anímicamente estimulados y sanos, o por el contrario deprimidos y enfermos?

Revise sus creencias, por ende los pensamientos que generan las mismas, decida su, destino, ponga los medios y será tal cual como Ud. lo decida.

Hágase responsable del futuro del gran cuerpo de Dios, que depende de todos nosotros

para evolucionar de acuerdo con el Plan Divino.